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第２次黒部市総合振興計画審議会 

第４回第１部会【環境・安全】 

議 事 概 要 
 

日 時：平成 29年８月２日（水）10:00～ 

場 所：黒部市役所 203会議室 

出席者：委員７名(欠席なし)、専門委員２名(欠席なし) 

幹事４名(欠席１名)、計画主任９名(欠席１名)、事務局４名 

 

次第 

１．開会 

２．部会長あいさつ 

３．報告事項 

（１）前回審議会以降の経過について 

（２）各委員からの意見・提言について 

４．協議事項 

（１）基本構想（継続審議事項）について 

（２）前期基本計画素案について 

５．その他 

６．閉会 

 

 

主な発言（検討）内容 

○：委員からの質問・意見、●：事務局の意見・回答 

 

部会長あいさつ 

○部会長：本日はご多用中にも関わらず、第４回部会にご出席いただき感謝申し上げる。

本日の部会は基本構想の継続審議に関する事項と基本計画素案について審議いただく。

様々な意見を通して、活発な議論をしていただき、黒部市の未来創造に向けて、有意

義な方向性を導きだしていきたいと思う。各委員のご協力をお願いしたい。 
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報告事項 

 

（資料１：前回審議会以降の経過について、 

資料２：各委員からの意見・提言について、事務局より説明） 

 

委員からは特に意見なし 

 

協議事項 

 

（資料３：基本構想（継続審議事項）について、事務局より説明） 

 

○Ａ委員：38ページの山岳のかがやきゾーンに記載されている「黒部ルート」について

の用語を説明してほしいと思う。市民には必要ないかもしれないが、初めて見る方に

とって、わかるようにしてほしい。 

●事 務 局：ご意見を参考に修正していきたい。 

〇部会長：関西電力や県によって黒部ルートの定義が異なるかもしれないが、事務局に

おいて確認いただき、用語説明に反映してほしい。その他、意見が無いようであるの

で次に進む。 

 

（資料４：前期基本計画素案及び今後の基本構想、基本計画の策定スケジュールについ

て、事務局より説明） 

 

〇Ａ委員：前期基本計画の 2 ページに観光局とあるが正式名称は「黒部・宇奈月温泉観

光局」ではないかと思う。また、立山黒部ジオパーク協会は一般社団法人であり、法

人形態は記載しなくても良いのか。 

●事 務 局：立山黒部ジオパーク協会は単体の組織であるが、観光局については類似の

団体が出てくる可能性もあり、「観光局」と記載している。 

〇Ｂ委員：黒部ルートにおける黒部峡谷は複数の自治体にまたがっているため、黒部市

の対象を明確にするなど、誤解を招かないように記載を見直したほうが良いと思う。 

●事 務 局：所在は黒部市と立山町にまたがるが、黒部ルートの開通は県としても目標

としているところであるため、黒部市に限定しないでよいと思っている。 

〇Ａ委員：県の説明では、欅平と黒部ダムまでを結ぶ関電が工事用軌道として整備した

ものと記載があった。そのような解説があればと思う。 

〇部会長：黒部ルートの説明を詳細に記載していただければと思う。 
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〇Ａ委員：個人的な意見ではあるが、連携排砂について調べてみると環境に配慮して事

業を実施している。そのことについて記載しても良いのではないかと感じた。 

〇Ｃ委員：連携排砂については、目立った記載ではないが、3ページ「総合的な土砂管理

の促進」に「引き続き、環境や市民の安全性を確保するため、・・・」と記載されてい

るので、問題ないかと思う。 

〇部会長：その他、意見が無いようであるため、その他について事務局より説明をいた

だきたい。 

 

（審議会全体会の日程について、事務局より説明） 

 

特に意見なし 

 

〇部会長：全体を通して、質問や意見はないか。特に意見が無いようであるので事務局

に進行をお返しする。 

 

閉会 

 

●事 務 局：以上をもって、第４回部会を閉会する。第４回審議会全体会は、８月 24日

（木）14:00から市役所にて開催する。 

以上 


